Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de julio de 2015.

RESPALDA GOBIERNO DE ECATEPEC SOLICITUD DEL GOBERNADOR ERUVIEL ÁVILA DE ALERTA DE GÉNERO

*Implementa políticas públicas y programas para contribuir al empoderamiento de las mujeres y erradicar la violencia de género.

El Gobierno de Ecatepec respalda la solicitud de Alerta de Género realizada por el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas y manifiesta su ánimo de colaboración para trabajar a favor de las mujeres a fin de sumarse a las labores para fortalecer las políticas de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia contra este sector de la población.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, manifestó que coadyuvará de manera inmediata con el Consejo Estatal de la Mujer a través de estrategias y programas que permitan impulsar y fomentar la equidad de género ?y el empoderamiento de las mujeres en las esferas política, económica, social y cultural.

"Como Gobierno Municipal nos unimos a la voluntad del gobierno estatal para implementar acciones para brindar a las ecatepequenses mayor seguridad en todos los ámbitos y con ello reducir sus condiciones de vulnerabilidad", comentó.

Dio a conocer que en materia de atención y protección a víctimas del delito, desde noviembre de 2014 a junio de este año, el gobierno local ha asistido a 250 mujeres violentadas que se canalizaron al DIF Municipal, al Instituto de la Mujer y en algunos casos han sido acompañadas al Ministerio Publico para iniciar el proceso legal correspondiente.

Para quienes son víctimas, el municipio cuenta con un Centro de Atención donde personal capacitado atiende y brinda protección en caso de no contar con un lugar seguro para su estadía, lo cual forma parte de un apoyo integral que va desde la asesoría psicológica hasta el acompañamiento legal.

Explicó que debido a que en el municipio la población femenina representa 51 por ciento —es decir, que hay 862 mil 634 mujeres— la administración local contribuye con su fortalecimiento a través de proyectos productivos asesorías y atención integral

Sergio Díaz detalló que de 2014 a la fecha , el Instituto de la Mujer ha impartido más de 500 pláticas en escuelas de nivel básico en beneficio de 15 mil 210 niñas, niños y jóvenes con el objetivo de promover la cultura del respeto y la equidad entre hombres y mujeres.

Refirió que el Gobierno Municipal realiza acciones para el desarrollo de habilidades para capacitar a este sector; con ello se han consolidado como productoras más de mil 500 mujeres en 236 talleres que se han realizado en las colonias con mayor índice de vulnerabilidad.

A través de instancias locales como la Oficina Interinstitucional de Asistencia, Atención y Protección a Víctimas del Delito, la Defensoria de Derechos Humanos y el Sistema de Desarrollo Integral de la Familia (DIF), se brindan asesorías jurídicas y psicológicas así como la canalización a los servicios médicos en caso de así requerirlo.

De enero a junio de este año, la Defensoría impartió alrededor de 300 pláticas en escuelas, con temas como equidad de género, rescate de la familia y sus valores, violencia en el noviazgo y violencia intrafamiliar. Otorgaron 180 asesorías a mujeres que han padecido acoso sexual.

De acuerdo con estadísticas de la Organización Mundial de la Salud (OMS), siete de cada diez mujeres son víctimas de algún tipo de violencia por lo que el Gobierno de Ecatepec trabaja por la equidad y desarrollo de las mujeres para elevar su calidad de vida.















